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Anfrage Kraftwerk Farge 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau möchte 

folgende Fragen zum Kraftwerk Farge beantworten: 

1. Sind alle Genehmigungen zum Umbau des Kraftwerks erteilt worden? 

2. Gibt es besondere Auflagen? 

3. Was sind die zu erwartenden Abgase? Gibt es dazu bereits Modellrechnungen oder 

Testmessungen?  

4. Welchen Fortschritt macht der Umbau? 

5. Gibt es konkretere Angabe zu den Holz- Bezugsquellen?  

6. Wann genau soll auf Holz umgestellt werden? 

7. Das Kraftwerk darf bis zum 31.10.2022 Kohle verbrennen. Gibt es Intentionen die 

Kohleverbrennung aufgrund der jetzigen Kriegssituation zu verlängern?  

 

Begründung:  

Im Zuge der Energiekrise aufgrund des Krieges fragt sich die Bevölkerung, wie die Situation im 

Kraftwerk Farge ist und ob eine Verlängerung der Kohle- Bestromung im Notfallplan vorgesehen ist. 

 

Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal 

 

 

  


